



Usuario Entrar
"Universidad de Granada" Buscar

NACIONAL	INTERNACIONAL	economía y finanzas	DEPORTES	epsocial	TECNOLOGÍA	CULTURA	GENTE	INNOVA	LENGUAS			
OTR PRESS	TV	SALUD	CIENCIA	MOTOR	COMUNICADOS	Fotos	Videos	Cotizaciones	Sorteos	Tiempo	Tráfico	Cartelera

Sevilla



Almería | Cádiz | Córdoba | Granada | Huelva | Jaén | Málaga | Sevilla

Mauricio Wiesenthal señala que Alejandro Sawa "inmoló su vida a la ruleta de la fortuna"

SEVILLA, 22 May. (EUROPA PRESS) -

El escritor Mauricio Wiesenthal señaló hoy en el ciclo 'Bohemia y Literatura. Centenario del muerte de Alejandro Sawa', organizado por la Consejería de Cultura de la Junta de Andalucía dentro de la Feria del Libro de Sevilla, que el escritor sevillano homenajeado "inmoló su vida a la ruleta de la fortuna y a una idea de arte, entregando sus días al arte, considerando la bohemia una forma de creer y vivir".

Wiesenthal, que participó junto con la biógrafa de Sawa, la profesora Amelina Correa, y Gonzalo García Pelayo, consideró los bohemios como "personajes de culto" y reconoció en Alejandro Sawa "una forma de enfrentarse al destino de forma triste". Aludiendo a Valle-Inclán, dijo de Sawa que "no hay nadie quien frasee el sentimiento de la gloria como lo sabe hacer el sevillano".

Por otro lado, el famoso enólogo dijo que la literatura "ha caído en manos de los burgueses" y reivindicó que "ésta no se hace en la universidad, sino sintiendo y viviendo". Añadió que con "los bohemios se apostaba por la pureza de la literatura y no por lo que se ha montado encima en la actualidad".

La escritora de 'Alejandro Sawa. Luces de Bohemia', Amelina Correa, confesó que su historia con Sawa es la historia de "una pasión de más de 20 años", durante los cuales conoció a la viuda de uno de sus nietos, la única heredera del legado del sevillano, entre los que se encontraban manuscritos, poemas dedicados a Rubén Darío, Machado o Valle Inclán.

Concedió "mucha importancia al contacto directo con los familiares vivo, además de los documentos impresos, pues la familia constituye la memoria oral y viva del personaje, completando así la figura del escritor".

Alejandro Sawa, según la profesora de la Universidad de Granada, "representa la esencia de la bohemia pura, donde el arte daba sentido a la vida, el arte por el arte, y no importaba pasa la peor de la situaciones por vivir de la literatura y del arte".

Señaló que "el halo de leyenda que había detrás de Sawa ocultaba la persona real que se escondía , una persona que acabó derrotado por la vida". Añadió que "gracias al epistolario conservado de Sawa con su amada se descubre una visión complementaria del Sawa bohemio enamorado de su mujer y de un padre cariñosísimo".

Además, apuntó que por las cartas se conoció la faceta como jugador de azar de Sawa, creyendo tener en su poder "un método para hacerse rico, pero también fue un fracaso". Por su parte, García Pelayo, "digno protagonista de película de Orson Welles", según el presentador de la mesa, Alfredo Valenzuela, y "conocido por ganarle al azar en la ruleta de todos los casinos sólo con talento", comentó que "quizás el método que uso el escritor sevillano fue el de la 'martingada'", donde se apuesta al número que no ha salido pensando que tiene que hacerlo, "un error", según Pelayo. Afirmó que "extraña que un hombre con esa inteligencia, aludiendo a Sawa, no cayera en que eso no era posible".

Libro Luces De Bohemia
Amplia selección de libros de actualidad, idirectos a casa!

AcaForem
Oposiciones Online - Tutor Personal Clases de apoyo y Formación Empresa



- Más Noticias | Más Leídas
- Valderas entrega en el Parlamento más de 75.000 firmas a favor de las medidas de IULV-CA para hacer frente a la crisis
 - Pleno de Diputación aprueba mañana modificaciones presupuestarias de 27,6 millones para el Plan Más 34
 - Convocada mañana una concentración en el barrio de Marta del Castillo para exigir al Gobierno cambios en la Ley
 - El Hospital de Valme extirpa por primera vez un tumor de páncreas por vía laparoscópica
 - El Ayuntamiento invierte más de 300.000 euros en embellecer la entrada a la capital por Puerta Triana
 - Jueces de la capital analizan este jueves las negociaciones con Justicia y las medidas a adoptar
 - Andalucía podría producir biomasa para abastecer el 20 por ciento de su consumo, unas 3.447 ktep/año
 - Policía Nacional detiene en Sevilla a cinco integrantes de una organización traficante de droga
 - La participación de empresas andaluzas en las acciones de promoción exterior de Extenda aumentan un 19%
 - Los precios industriales caen un 12,9% en abril y registran el mayor descenso interanual del país
 - El PSA pide a los andaluces a que antes de depositar su voto consulten los programas electorales

Suscríbete a las noticias de Sevilla en tu entorno:

Titulares en tu Web - Boletín Personalizado

Imprimir | Enviar | Comparte esta noticia:

LA ACTUALIDAD MÁS VISITADA EN WWW.EUROPAPRESS.ES



Familia Real en comunión de hijos Duques Palma



Quentin Tarantino reconcilia a Angelina Jolie y Brad Pitt



ETA intentó atentar tres veces contra Aznar con misiles para derribar aviones

AHORA EN PORTADA...